
1 
 

嘉南藥理大學 111學年度第 1學期「日間部學生幹部座談會」建議事項回覆表 

編

號 
建 議 事 項 

處理 

單位 
處 理 情 形 

1. 

 

英傑六舍(北棟)四樓會發出嚴重

吵雜的噪音，有多位同學懷疑是

由「消防設備或電器室」發出來的

噪音，在半夜時更加明顯！在上

學期接近期末時已經有這個狀況

了，同學也有在校務系統上的宿

舍報修管道進行反應，但宿舍組

連受理都沒受理，在開學的幾天，

一樣有發出明顯的噪音，也進行

了報修，宿舍組還是毫無反應！

已經嚴重影響到學生們的睡眠狀

況了！麻煩請該處室的同仁儘快

改善這個問題。謝謝！ 

學務處 

 

總務處 

學務處/總務處 

同學反映的問題宿舍辦公室均有請總務處亞

展水電師傅處理，因該區域為公共區域，並未

個別告知處理結果，而造成誤解。 

開學後陸續接獲舍員及舍長通報又有異常的

聲響，經查同學在 9/12(一)報修，生住組於

9/13(二)受理，並協同修繕人員到現場勘查，雖

當下無異常聲響，但總務處水電師傅監控多日

後，判定為逆止閥故障所造成。並已於 10月初

完成逆止閥更新。後續也請同學留意，若有相

關情形請立即反映。 

 

2. 第一停車場修繕（第一停車場鐵

皮搖搖欲墜的感覺，停車格也不

清楚，造成停車亂象。 

總務處 

經與學生確認過,是水槽脫落的問題,已於暑假修

繕完成。停車格並非完全看不清楚，會安排寒假

時畫線處理。 

3. 班上有同學反應，英傑六舍後門

到警衛室這一段路，晚上很暗，

自己一個人要出去買東西覺得害

怕！之前有反應過，卻沒什麼改

善，請校方協助處理，謝謝！ 

11 月 2日已與水電現勘,會於出入口周圍加裝 

1盞投射燈。 

4. 班上有同學反應，在英六宿舍學

生停車的第二機車停車場會有人

聚集在那邊抽煙，請教官多加留

意！ 

軍訓室 

1. 同學反映之事，本室非常重視，總教官也在

會議中要求本室同仁加強巡查。 

2. 開學至今(11 月 14 日截止)已查獲 42 人，針

對上述地點會密集加強查察，謝謝同學的反

應。 

 

 

嘉南藥理大學 111學年度第 1學期「日間部學生幹部座談會」會議中建議事項回覆表 

編

號 
建 議 事 項 

處理 

單位 
處 理 情 形 

1. 英五宿舍電梯分流，等待時間比

未分流時還要更久。 

 

學務處 

 

 

 

電梯分流措施亦是住宿生會議中有學生提出之

建議，故在 10月 31日開始試辦電梯分流，本措

施會執行到 11 月底，屆時生住組以該棟宿舍住

宿生作調查，並採多數決議之結果來決定現有的

分流措施是要繼續保持還是恢復以往作法。 
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2. 宿舍修繕的速度加快。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

學務處 

住宿生上網填報宿舍修繕後，生住組最遲翌日會

將修繕單印出送至總務處等相關單位協助後續

修繕工作。倘若住宿生於修繕單勾選「不允許自

行進入房間」時，請同學隨時主動與宿舍辦公室

聯絡，以確保能如期完成修繕。故住宿生如果是

緊急修繕，建議選擇【同意進入房間】，以加速修

繕的速度，修繕期間一定會有輔導員或是工讀生

陪同廠商進入修繕，請同學放心。 

3. 錦篆某棟宿舍有學長會在樓梯間 

抽菸的情況。 

1.近期宿舍區有巡查到同學在宿舍內或陽台抽菸

等等，並已依相關學生獎懲及宿舍公約實施懲

處。 

2.本組將持續由輔導員及舍長不定期加強巡視及

廣播宣導。 

3.為維護宿舍住宿品質，若發現宿舍有同學違規 

吸菸事件，請立即通報宿舍辦公室或電洽 06-

2665070，我們會立即前往處理。 

4. 汽車停車場重新規劃，遠離危險

地區（ex.棒球場附近），避免車輛

受損，以及加裝監視器防止車輛

遭到損壞後無法釐清事發經過。 

學務處: 

關於同學反映車子停在棒球場受到棒球擊中受

損，健促中心已將棒球練習場防護網在面向停車

場方向已完成更新。 

總務處: 

據了解是棒球隊練球時損毀到同學的車，已經提

醒練球的同學要注意小心，第六停車場裝設有監

視器，如有需要請至庶保組調閱。 

5. 對於學生的個人資料保護還需加

強，因有工讀生利用工讀期間，使

用處室或院內電腦查閱學生個人

資料，已經嚴重違反個資法，請控

管好工讀生使用電腦查閱資料的

權限。 

學務處會告知工讀生，也會再發函通知學校各單

位，注意工讀生電腦使用權限之控管。並請各單

位向工讀生宣導個資法相關規定，以免觸法。 

6. 本校各項活動偏少，可以多舉辦

活動，增強學生彼此之間的互動，

也能開放校外人士參與，增加學

校的曝光度。（ex.園遊會、演唱會） 

謝謝同學的建議，前兩年因疫情緣故，導致許多

活動減少甚至停辦，如今疫情已經逐漸趨緩，未

來學務處會與學生會及各社團密切規劃各類型

活動，讓同學有機會參與各項活動。 

7. 英六(女宿)5樓發電機聲、打水

聲大。 

 

總務處 

 

水槌的問題,有請廠商從加壓馬達處增加緩衝控

制。 
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8. 保安路上轉角是否能在安裝一個 

路燈。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

總務處 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

該路段為區公所管轄，已請相關單位函覆區公所

申請辦理。 

9. 學校資源回收桶增加(CDE、R 棟

學餐)。 

 

針對 R 棟學餐增設垃圾桶的部份，在 1F 用餐區

已有兩個垃圾桶，清潔人員也會定期去察看清

潔，避免垃圾過多而孳生蚊蟲等衛生問題。 

10. S 棟的全家太早關。 感謝同學對學校商場的支持，S 棟全家超商平日

晚上營業至 2100，若是同學有需要購買商品，校

內另一家超商錦篆店營業到 2200 請同學多加利

用。 

11. 校園垃圾桶數量變少了。 

 

校園垃圾桶經查，大禮堂少了一個，其餘共計 103

個，已立即補充。 

12. 停車場減速帶容易使人打滑受

傷。 

為顧及學生行車安全，請同學遇減速墊時減速慢

行，安全至上。 

13. 希望學校能在英六三樓洗衣場的

部分裝設 Line Pay，另外兌幣機

常有吃錢的問題。 

 

我們會請廠商評估增設 Line Pay付款，遇到兌幣

機卡錢吃錢等問題，請直撥機器上的電話號碼，

會有專人處理，總務處將會提醒廠商定期檢修兌

幣機，減少類似事件發生。 

14. 英五外空地被圍起，導致機車停

在車道旁空地，反而容易造成回

停車場的車與停在空地的車發生

擦撞。 

請警衛加強巡邏取締。 

 

15. 英五宿舍下方的學生餐廳可以更

多廠商進駐。 

 

英傑五舍尚有一個空櫃位待進駐，學校將會督促

商場盡快找尋合適的廠商，以提供多元的用餐選

擇。 

16. 學生餐廳的餐點量變少，價錢變

貴，造成學生餐費上的壓力。 

 

餐點重量、餐盒大小皆有秤重及公版，且因應

大專校院食材品質須國產豬、國產牛、水洗蛋

及來源標誌章，大環境物價、工資皆漲，學餐

僅美食街酌量上漲 5元。而自助餐維持 65元三

菜一主菜為學生供應均衡飲食。 

美食街的雞肉飯、肉燥飯也維持低價以符合半

工半讀的學生，自助餐晚上時段贈送一道菜。 
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17. 汽車停車場設立遮陽棚，重新將 

汽車停車格標線不清的部分補色。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

總務處 

遮陽棚經費預算上考量，暫不設置，停車格畫線

部分會安排廠商利用假日將停車格畫線部分加

深。 

18. 機車停車場建議改用車牌辨識， 

方便學生進出，也防止未繳費學 

生佔用，以維護付費同學的權益。 

車牌辨識系統規劃，經過各方考量，學校將與

廠商評估後是否可行。 

 

19. 學生餐廳座位原本就已經一位難 

求，更因新增五專生，使學生餐廳座 

位嚴重不足。  

 

校園內商場座位數 1134 席，正常情形座位數是

足夠的，中午時段為用餐尖峰時段用餐人數較

多，若是遇到座位數不夠建議同學也可拿回教室

或宿舍用餐。 

20. C 棟 111 教室內蚊子氾濫造成學生 

上課專注力不足，更擔憂登革熱的 

情況發生。 

C111 教室周邊環境及水溝於 11/21 噴藥，教室內

也有設置捕蚊燈供使用。 

 

21. 校園內野狗數量偏多，並威脅校園 

的生活安全（ex.追車、追人），且

發現有校外人士進入校園餵狗，可

能是導致野狗數量增加的原因。 

本校目前與臺南市動物防疫保護處-動物管制隊

協助處理校園野狗問題，也請保全人員加強巡視

校園安全及勸導校園餵狗行為。 

22. 10月 22日及 10月 31 日在北三

停車場分別看到二台車停在畫黃

色不能停車的地方，造成車輛出

入有困難。 

請警衛加強巡邏取締。 

23. B404音響設備不夠清晰，時常聽

不清楚上課內容。 
圖資館 

B404 派員去測試維修音響設備，若因老舊需要

汰換，將立即汰換。 

24. 建議學校電腦設備升級，增加師

生使用上的便利。 

學校電腦設備每一年都有編列預算更換，圖書館

未來規劃將加裝 SSD 提升電腦使用速度。 

25. 加強管理汽機車停車場吸菸的情 

況，防治二手菸害。 

軍訓室 

1.同學反映之事，本室非常重視，總教官也在會

議中要求本室同仁加強巡查。 

2.開學至今 11/15 已查獲 42人，針對上述地點

會積極加強查察，謝謝同學的反應。 

3.若同學發現有人在校園內抽菸，請立即通知軍

訓室，我們會立即處理，以維校園無菸之目

標。 

 


